

«CAUSE WE CARE» – SVWE UND GAST AG ALS PIONIERE IM KLIMASCHUTZ

Auch in der Krise aktiv sein. Der SVWE hat getreu diesem Motto die bereits über 20jährige Sponsoring-Partnerschaft mit der Gast AG nicht nur um weitere fünf Jahre verlängert, sondern ist wie schon bei anderer Gelegenheit (bsp. Eishallen-Spiele, Etablierung von Förderkadern, Akademietrainings, Zusammenarbeit im internationalen Verbänden und Klubs, inkl. Stageplätze für ausländische Junioren) Pionier.

Der Rekordmeister wird ab dieser Saison klimaneutral mit seinem Reisepartner unterwegs sein. Die Gast AG ist das erste Carunternehmen, welches bei myclimate «cause we care» mitmacht und somit ist der SVWE der erste Sportverein der Schweiz, welcher dies so umsetzt. Für sämtliche Carfahrten der kommenden Saison wird der SVWE einen freiwilligen Klimaschutzbetrag entrichten, der von der Gast AG verdoppelt wird. Somit sind die beiden Partner klimaneutral unterwegs und setzen sich nachhaltig für die Umwelt ein.

Aktuell ist natürlich die Frage nach dem Carfahren in Zeiten von Covid 19. In den Köpfen die Bilder von Bundesliga-Teams, dies mit zwei Car an Auswärtsspiele reisen, um die Abstände einzuhalten. Dies ist für uns natürlich nicht möglich. Trotzdem möchten wir die Junioren nach wie vor sicher und ausgeruht an die Auswärtspartien hin und zurückführen, doch dies ist eng verbunden mit Schutzmassnahmen im Car, so beispielsweise die Maskenpflicht. Auch seitens der Gast AG liegt ein ausführliches Schutzkonzept vor, vgl Infoblatt. Trotz allem werden wir hin und wieder auf eine Carfahrt bei den Jüngeren verzichten und die Eltern mehr einbinden.



GAST

HYGIENEMASSNAHMEN IM REISECAR



Halten Sie Abstand beim Ein- und Aussteigen (wenn möglich nur Hintereinstieg benutzen)



Tragen Sie im Innenraum des Reisecars eine Gesichtsmaske



Vermeiden Sie Händeschütteln



Benutzen Sie die Desinfektionsspenders im Car. Nehmen Sie bitte zusätzlich auch Ihr eigenes Desinfektionsmittel mit



Husten und niesen Sie in die Armbeuge oder in ein Taschentuch



Verwenden Sie die bei jedem Sitz vorhandenen Plastiksäcke für Ihren persönlichen Abfall



Gründlich Händewaschen vor und nach der Fahrt



Die 1. Sitzreihe im Car wird freigelassen



Vor und nach der Fahrt werden die Berührungspunkte im Car desinfiziert



AUCH IN DER KRISE SIND WIR AKTIV

EINFACHER KLIMASCHUTZ. DOPPELTE WIRKUNG

Wir danken für Ihre Aufmerksamkeit und wünschen Ihnen eine schöne Reise